

Maßlose Selbstüberschätzung

Zu den Äußerungen des CDU-Abgeordneten Dietrich Austermann, er sei Opfer eines „Rachefeldzuges“ durch das Verteidigungsministerium, erklärt die Parlamentarische Geschäftsführerin der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Monika Heinold**:

Die Annahme von Herrn Austermann, der Bundesverteidigungsminister würde sich bei Standortentscheidungen der Bundeswehr von persönlichen Rachegelüsten leiten lassen, ist grotesk und zeugt von maßloser Selbstüberschätzung. Von Verschwörungstheorien haben wir in Schleswig-Holstein genug.
